



兵庫支部NEWS H23年 10月号

北九州市立大学同窓会兵庫支部 編集発行人 名越英昭(TEL:078-792-6130)
ホームページ <http://www.hi-net.zaq.ne.jp/kono> メール hn75kb@ybb.ne.jp

購読料 12回、1,500円(送料込)
購読のお申し込みは郵便振替
振替口座:00980-2-245822
口座名:北九州市立大学同窓会兵庫支部

10月21日(金)三金会・役員会併催

三金会定例会場「本館牡丹園」で

7月31日に開催の役員会で決定されていた通り、10月21日(金)に三金会と役員会が三金会定例会場の「本館牡丹園」で午後6時から開催されることになり、事務局長兼任の山田幹事長から電子メールによる通知が送られた。

協議・報告事項は；

* 12月3日(土)の忘年会詳細について

担当の福永幹事が報告予定

* 「スマレ会」の今後の活動について

スマレ会の代表西村洋子氏(41米英)が報告予定

* 本部総会・懇親会出席について

10月30日(日)に開催される本部総会・懇親会の出席者選任予定

* その他

今回は欠席の場合も委任状の提出は要請していないが多数の出席を期待している。

関西支部勢が3連覇

第35回三金ゴルフ兵庫・関西合同コンペ

山田紘昭(44商)記

秋晴れの9月28日(水)第35回三金ゴルフ兵庫・関西合同コンペが神戸三田ゴルフクラブで開催された。

今回が4回目となる合同コンペだが、初回を除いて関西勢の城戸氏、三本氏に続いて今回も関西支部の御堂氏が優勝した。

8時30分練習グリーン付近で本日のプレーのルールやドラコンニアピン等の説明が松山会長よりなされた。そしていつもの名越編(優勝者御堂氏)集長による記念撮影。そしてすぐにプレー開始。アウトは1組から3組まで、インは4組と5組の計5組20人で9時過ぎごろにスタートした。私は1組で安徳氏、松山氏のお馴染み2人とはるばる和泉市から駆け付けてくれた、初参加の佐々木雄二氏で全員が44年卒である。今回の組み合わせは、各組とも同じ卒年かそれに近い卒年の者、又会友は会友で同じ組になっている。

最初に挨拶を交わして、「広島出身の佐々木です」「私も広島出身です」と。すぐに和気藹々に。佐々木氏は東城高校出身で名越相談役の後輩とのこと。

一番スタートの我々は、皆が見守る中で緊張のティー・ショットを終えてフェアウェイへ。ホールが進むにつれて、佐々木氏の安定したショットに目を見張るようになった。正確なショットやコースマネジメントは我々のゴルフを超えていた。(次頁につづく)



佐藤研二氏(H8法律)功労賞受賞決定

10月30日(日)同窓会総会で表彰式



(佐藤研二氏)

9月1日の同窓会表彰審査委員会において、兵庫支部から推薦されていた佐藤研二氏(H8法律)が功労表彰者に決定された。10月30日(日)に開催される同窓会総会の席上で、表彰式が行われる。

兵庫支部の受賞者としては17人目となる。

同窓会の表彰規定では、評議員を6年以上で退任、支部役員を5年以上で退任、支部役員を6年以上で推薦された者が表彰基準となっている。

佐藤氏は、平成16年6月に幹事に就任して以来、通算7年幹事として支部活動を続け、特に若手の組織拡充を目指し「平成の会」を立ち上げる等、兵庫支部の発展に寄与されている。

これからも更なるご活躍を期待したい。

功労者表彰式出席者へ旅費支給決定

同窓会表彰規定の「内規」を新設

同窓会では従前から問題提起されていた功労者への旅費支給について、表彰規定の「内規」として下記の通り支給規定を定めた。

記

【交通費】被表彰者が居住の最寄り駅から総会会場までの往復交通費を支給する。

- ・JR(新幹線を含む)及び航空機(北海道・沖縄)の往復運賃
- ・総会開催地の市内または周辺地域の居住者は原則として一律1,000円

【宿泊費】日帰りが不可能、あるいは日帰りが極めて困難な遠隔地に居住の被表彰者の場合、「旅費申請書」に基づき、交通機関の連絡事情等を確認のうえ、同窓会旅費規定を準用して1泊の宿泊費(8,000円)を支給する。

【日当】日当は支給しない。

The University of Kitakyushu Hyogo branch



Alumnus are most welcome to



Shanti means Peace

INDIAN RESTAURANT SHANTI

JR-ASHIYA 5FL 0797-35-4807

Please access www.ethnic.co.jp

平成23年度支部運営協力金協賛者御芳名(追加)

下記の方から支部運営協力金の御協賛がありましたのでお知らせします。

藤本明寛(40商)

ご協賛者累計人数は49名、金額は84,500円となりました。ご協力有難うございました。

横光克彦氏(42米英)環境副大臣に就任



民主党衆議院議員である横光克彦氏(42米英)は、9月5日環境副大臣に任命され就任した。横光氏は大分県出身で大学卒業後俳優として活躍し、「特捜最前線」の紅林刑事(横光克彦氏)役でレギュラーとなりお茶の人気者に。1993年に故郷大分から衆議院に出馬しトップ当選を果たし、現在衆議院議員6期(認証式後の記念撮影)目を迎えていた。今後ますますのご活躍が期待されている。



第35回三金ゴルフ兵庫・関西合同コンペ(つづき)

聞くと90台もあるが普通は80台だそうだ。時々アドバイスを受けながらスピーディにプレーした。

安徳氏は昨日インドから帰国して疲れた様子ではなかったが今ひとつようだった。松山氏はいつもと変わらずのプレーであった。

今日は風も無く暑過ぎもせず、絶好のコンディションであった。このコースは、距離は短くてフェアウェイは狭くなく、比較的プレーしやすいコースだと思った。ただグリーンは高麗芝で重くてボールが転がらずバットは最後まで読めなかつた。私は、前半の2番ホールでOBを叩き、崩れそうになったが何とか持ち直し、組の中でドラコンを取って53で終わることが出来た。後半は順調にプレーし、ニアピンも取って、40台で終わると思ったが18番ホールでOBを叩き9打と崩れて52で終わった。やはり課題のアプローチ、バットが相変わらず良くなかったが、私のゴルフはまあこんなものだと思っている。

表彰式で、優勝した御堂氏は、「痛風の発作で痛み止めを飲んでのプレー・・・」と。2位、3位賞、ドラコン、ニアピン、ブービー賞等が表彰された。



佐々木氏は後半12番でパンカ(三本氏からカップ授与)に入れて出せず、痛恨の10打を叩いた。それが無ければ80台前半で上がりベスグロ賞を取っていただろう。“たら、れば”的話だが・・・。

秋の一日良い汗をかいたゴルフだった。次回は来年3月31日(土)と決定。平日には参加できない面々の奮闘の参加を期待しています。

第35回三金ゴルフ兵庫・関西合同コンペ成績表

平成23年09月28日(水)於神戸三田ゴルフクラブ

| 順位 | 競技者 | 卒年 | 学科 | アウト | イン | グロス | ハンドicap | ネット |
|----|-------|----|----|-----|----|-----|---------|------|
| 1 | 御堂隆輝 | 47 | 経済 | 45 | 47 | 92 | 21.6 | 70.4 |
| 2 | 永翁正臣 | 41 | 商 | 48 | 49 | 97 | 25.2 | 71.8 |
| 3 | 山本信司 | 37 | 米英 | 44 | 41 | 85 | 12 | 73 |
| 4 | 佐々木雄二 | 44 | 米英 | 41 | 48 | 89 | 15.6 | 73.4 |
| 5 | 久芳健二 | 44 | 商 | 48 | 47 | 95 | 21.6 | 73.4 |
| 6 | 葉室新人 | 41 | 米英 | 41 | 48 | 89 | 14.4 | 74.6 |
| 7 | 井上隆令 | 会友 | | 48 | 49 | 97 | 21.6 | 75.4 |
| 8 | 安徳信義 | 41 | 商 | 53 | 49 | 102 | 26.4 | 75.6 |
| 9 | 山浦邦夫 | 会友 | | 53 | 52 | 105 | 28.8 | 76.2 |
| 10 | 松山仁 | 41 | 商 | 55 | 66 | 121 | 43.2 | 77.8 |
| 11 | 景山政雄 | 会友 | | 53 | 48 | 101 | 22.8 | 78.2 |
| 12 | 謝美華 | 会友 | | 55 | 57 | 112 | 33.6 | 78.4 |
| 13 | 真島秀幸 | 48 | 経営 | 57 | 54 | 111 | 32.4 | 78.6 |
| 14 | 村上勝幸 | 37 | 商 | 45 | 57 | 102 | 22.8 | 79.2 |
| 15 | 河野俊雄 | 45 | 英文 | 49 | 48 | 97 | 16.8 | 80.2 |
| 16 | 三本寛 | 41 | 中国 | 51 | 43 | 94 | 13.2 | 80.8 |
| 17 | 鷹野哲雄 | 33 | 商 | 56 | 50 | 106 | 25.2 | 80.8 |
| 18 | 山田紘昭 | 44 | 商 | 53 | 52 | 105 | 24 | 81 |
| 19 | 後藤公一 | 38 | 商 | 55 | 51 | 106 | 22.8 | 83.2 |
| 20 | 中浜徹 | 47 | 経営 | 48 | 55 | 103 | 19.2 | 83.8 |

ドラコン賞:OUT ⑨河野、⑨葉室、IN ⑩久芳、⑩河野

ニアピン賞:OUT ④久芳、④佐々木、⑥久芳、⑥佐々木

IN ⑪三本、⑪山田、⑫佐々木、⑫景山

ベスグロ賞:山本、BB賞:後藤

「三金会」「囲碁の会」会場ご案内

本館牡丹園

神戸市中央区元町通1丁目11-20

電話 078-332-4588 FAX 078-392-3020

JR元町駅東口海側下車、南へ(大丸方面へ)徒歩1

「三金会」

毎月第三金曜日 午後6時~

会費:3,500円(男性)

2,000円(女性)

「囲碁の会」

毎月第三金曜日 午後3時~

参加費:無料、ドリンク/500円



雑感

最近のぼやき

永翁正臣(41商)



年齢を重ねるに従い、テレビを見たり新聞・雑誌を見てブツブツぼやく事が多くなりました。

学生時代、核弾頭を搭載していると思われるエンタープライズが佐世保に入港した時、反対デモに参加した事を思い出します。核兵器を、「作らず・持たず・
(永翁正臣氏) 持ち込まず」の3原則が元総理大臣佐藤栄作とアメリカの密約により「持ち込まず」が守られていなかった事が発覚しました。ぼやきたくもなります。

3月11日東日本大震災によって、福島原子力発電所による放射能汚染が発生しました。私はそれまで原子力発電は、二酸化炭素を出さない効率の良いクリーンエネルギーだと思っていました。現在自宅・事務所の電気は60%位原子力エネルギーを使用しています。

16年ぐらい前、広畠経済同友会のメンバーで関西電力の案内により、美浜原子力発電所を見学しました。その時は、白い防護服を着て、放射能検知器を身につけ発電所の奥の奥まで案内されました。現在では奥には入れてくれません。

圧力容器(バスを立てたような楕円形鋼鉄製の壁厚40~50cm)に手を觸りました。内部の1m先では、核燃料に中性子を当てて核反応が起きています。この熱を利用して発電しています。

滋賀県一県の電力を賄うぐらいの発電をしていますと説明を受けました。万一の時は、一瞬にして核反応を止める事ができるとの事で、 Chernobyl 、 Sri-Maldives とは違い、日本だけは安全だと信じ切っていました。

ところが、3・11の事故があつて初めて色々な報道がなされ、メルトダウンが起こって恐るべき放射能汚染が発生しました。

今まで原子力会社に都合の良い事ばかり聞かされていたのです。この度の東電・政府の説明にしてもしかりです。国民には眞実を知らない姿勢があります。東電は宣伝広告費を1兆円近く使っている事も判明しました。

美浜原子力発電所見学の時には、バスで送迎、昼食は料亭風の立派なところに案内されました。費用は全て関西電力負担でした。今思うに、原発推進のための莫大な宣伝広告費の一部だったんだなあと思い、後味のわるい感じがします。

テルル、セシウム、プルトニウム、ウラン等、数十年、数百年、数万年経たないと自然状態に戻らない。

安全を保つにはただ冷やし続けるのみです。放射性物質を完全に抑え込む技術が完成するまで原発をやめた方が良いと思います。日本国中至る所に原子力発電所があり、戦争やテロでターゲットにされたら、日本には住めなくなります。

政官財と御用達学者東大推進派(反対派は排除)宣伝広告費をたくさんもらえる大手メディアによる利権構造が構築された事にも怒りを覚えます。

何十年後、甲状腺ガン・肺ガン・白血病の増加が心配です。

『ぼやいたり、心配したり、怒ったりの今日この頃です。』

(完)

北九大は優勝決定戦で敗退し3位に

優勝は九国大、2位に福岡大

九州六大学野球秋季リーグ戦終了

9月3日(土)に開幕した九州六大学野球秋季リーグ戦は、第4週が終わった時点での北九大と福岡大が共に7勝1敗で並び、九国大が6勝2敗で追っていた。最終週で九国大は久留米大と対戦し、北九大と福岡大は優勝を懸けての直接対戦となった。北九大は初戦を4-2で勝利し優勝に王手をかけたが、次戦で0-5で星をおとし共に8勝2敗の同率となった。九国大も久留米大に連勝し8勝2敗となり、10月12日に、3校による優勝決定戦が行われ、九国大が対福岡大に1-0、対北九大に3-2と連勝し、逆転優勝を飾った。北九大は3位決定戦で対福岡大に1-3で負け3位に甘んじる事になった。

10月22日から開催される九州大学野球選手権で九州六大学野球連盟、福岡六大学野球連盟及び九州地区大学野球連盟それぞれから3校ずつが出場し、11月23日から開催される明治神宮野球大会に九州代表として出場する一つのいすを懸けて戦うことになる。

平成23年度九州六大学野球秋季リーグ戦成績表

| | 九国大 | 福岡大 | 北九大 | 西南大 | 九大 | 久大 | 勝 | 負 |
|-----|---------------|---------------|---------------|---------------|---------------|---------------|---|---|
| 九国大 | | ○8-3 ●1-4 | ○6-2 ●1-4 | ○2-1 ○15-4 | ○6-1 ○5-2 | ○3-0 ○6-0 | 8 | 2 |
| 福岡大 | ●3-8 ○4-1 | | ●2-4 ○5-0 | ○1-0 ○8-1 | ○9-4 ○6-3 | ○5-0 ○13-5 | 8 | 2 |
| 北九大 | ●2-6 ○4-1 | ○4-2 ●0-5 | | ○3-2 ○1-0 | ○4-0 ○18-0 | ○5-0 ○2-1 | 8 | 2 |
| 西南大 | ●1-2 ●4-15 | ●0-1 ●1-8 | ●2-3 ●0-1 | | ○4-1 ○8-4 | ○9-0 ○3-1 | 4 | 6 |
| 九大 | ●1-6 ●2-5 | ●4-9 ●3-6 | ●0-4 ●0-18 | ●1-4 ●4-8 | | ○2-1 ●1-2 | 1 | 9 |
| 久大 | ●0-3 ●0-6 | ●0-5 ●5-13 | ●0-5 ●1-2 | ●0-9 ●1-3 | ●1-2 ○-1 | | 1 | 9 |

投稿川柳

日米の格付け落ちて プラーとなり
送り火が いまだ焼る 大文字
ゼーゼーと 嘴き込みが増えた 議員たち
恩愛亭

投稿大歓迎

皆様のご投稿を待っています

旅行記、随筆、自分史、短歌、俳句、川柳など

あるいは本紙に対する御意見・御感想、何でもOK

広告大歓迎

掲載料:1/10頁、1回500円

お申し込みは6回分3,000円で御願いします

歩こう会9月例会 若山(太閤山)登山 秀吉が大山崎を目指して駆け抜けた太閶道

三川合流し淀川となる北摂一番の展望を楽しむ

歩こう会9月例会参加者は、二宮、元田及び編集子の3人だけだったが、秀吉があの有名な中国大返しで山崎の合戦に向けて駆け抜けた太閶道を駆け抜け、とはならずヒィヒィ、フウフウと、そして北摂一番の展望といわれる桂川、宇治川木津川の三川が合流し淀川となる一大パノラマを楽し（三川合流し淀川となる）み、楠公さん所縁の「桜井の駅跡」を訪ねた。

9月11日(日)午前10時阪急高槻市駅に集合し、川久保行きバスに乗車し磐手橋バス停で下車する。

少し行くと「太閶道コース・金童寺跡1.2km」の案内標識があり(写真左)、その側に金童寺跡の説明板が立っていた。790年の創建と古いが、その後の栄枯盛衰を経て、明治以降は無住化により荒廃、昭和58年ハイカーの火の不始末により焼失したこと。

石材店の前を通り暫く行くと登山口に差し掛かる。バスで一緒になったグループがストレッチ体操をしているのを横目に見ながら登山道へと入って行く。道中丁石が出迎えてくれる。登山道入り口にあったのは「二丁」だったが、金童寺跡手前では「十三丁」だった。山道に入ると木の根が剥き出しの細い道や急勾配の道もあったが、約30分で金童寺跡の広場に到着した。寺院があったであろうこ

(「石四丁」)

と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き

関電の大きな鉄塔の下を通り過ぎる頃、後続のハイカーが追いついてきて右の横道は入って行った。聞けば「北摂一番の展望所」案内板があった所だと言う。どうやら案内板は撤去されていた様だ。グループについて行って眺望を確認。三川合流地点が見えないので聞くともう少し先だと。彼等はここで昼食をとるようだが、我々は別の展望所を求めて先へと進む。5分ばかり行くと若山三角点の案内標識があった。三等三角点が設置されていた。傍の樹木に315.5mと標高が表示されていた。更に15分ばかり進んだが展望所らしき所が見当たらず、突然二宮会長がここで食事をする、と宣言した。

道の傍らの倒木に腰かけて昼食を取る。再び出発したのは12時45分。金網で囲われた鉄塔の側を通り抜けると舗装された広い林道に遭遇。その横の細い道を進むと5分ばかりで突然展望が開け、三川合流の様が手に取るように見られる。簡単なベンチもあり、ここまで来て昼食すれば良かったと悔やむ。



(三川合流し淀川となる)



少し行くと「太閶道コース・金童寺跡1.2km」の案内標識があり(写真左)、その側に金童寺跡の説明板が立っていた。

790年の創建と古いが、その後の栄枯盛衰を経て、明治以降は無住化により荒廃、昭和58年ハイカーの火の不始末により焼失したこと。

石材店の前を通り暫く行くと登山口に差し掛かる。バスで一緒になったグループがストレッチ体操をしているのを横目に見ながら登山道へと入って行く。道中丁石が出迎えてくれる。登山道入り口にあったのは「二丁」だったが、金童寺跡手前では「十三丁」だった。山道に入ると木の根が剥き出しの細い道や急勾配の道もあったが、約30分で金童寺跡の広場に到着した。寺院があったであろうこ

(「石四丁」)

と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き

関電の大きな鉄塔の下を通り過ぎる頃、後続のハイカーが追いついてきて右の横道は入って行った。聞けば「北摂一番の展望所」案内板があった所だと言う。どうやら案内板は撤去されていた様だ。グループについて行って眺望を確認。三川合流地点が見えないので聞くともう少し先だと。彼等はここで昼食をとるようだが、我々は別の展望所を求めて先へと進む。5分ばかり行くと若山三角点の案内標識があった。三等三角点が設置されていた。傍の樹木に315.5mと標高が表示されていた。更に15分ばかり進んだが展望所らしき所が見当たらず、突然二宮会長がここで食事をする、と宣言した。

道の傍らの倒木に腰かけて昼食を取る。再び出発したのは12時45分。金網で囲われた鉄塔の側を通り抜けると舗装された広い林道に遭遇。その横の細い道を進むと5分ばかりで突然展望が開け、三川合流の様が手に取るように見られる。簡単なベンチもあり、ここまで来て昼食すれば良かったと悔やむ。



(倒木に腰かけて昼食)



しばらく写真撮影に没頭し、本日の参加者全員、と言っても3人だけだが、三川合流地点を背景に記念写真。

そこから10分ばかりで「四つ辻」と称されているが実質三つ辻だ。突き当りはゴルフ場になっている。ゴルフ場が出来るまでは四つ辻だったのかも。そこを右折すれば、若山神社まで1.5km。

ゴルフ場を囲う金網沿いの道はやがて急峻な下り坂になり、おっかなびっくりへっぴり腰で下りてゆく。膝痛を抱える編集子にはドリ坂はこたえる。

40分位下り坂が続いてやっと辿り着いたのが若山神社側のハイキングコース出入り口。二宮会長がカメラを持って待ち構えていたので思わずポーズをとる。(右)

若山神社は701年僧行基の創建とされ、素盞鳴尊を祀つており、神域は千年以上の森の中にありツブラジイの大樹42本は府天然記念物に指定されているそうだ。境内からは山上で見たのと同様の三川合流の様が眺望できる。

20分ばかりの休憩後阪急水無瀬駅を目指して再びウォーキング開始。若山神社の長い坂の参道を下り、団地の横

を通り抜け、名神高速道の下をくぐり島本町内を南下して、JR線の踏切を渡り右折すると、楠木正成・正行父子の訣別の場「桜井の駅跡」に到着する。

右の写真は父子訣別の像であるが、読者諸氏には見覚えがあるのでは? そうです! 昨年の11月例会の時、四条畷神社境内に同様の物がありました。こちらの台座の文字は「滅私奉公」ですが、あちらは「忠孝両全」でした。桜井の駅跡を示す石碑があるだけの狭いエリアを想定

していたのでこんなに広いとは、又父子訣別の像以外に明治天皇御製碑、乃木大将の苦による楠公訣別之所碑等など14ものモニュメントが広場に点在。広場横の交差点は「青葉1丁目」とある。青葉の笛に由来するのだろうか?

向いの町立歴史文化資料館を見学し、「しまもとの名水」ペットボトルを買って阪急水無瀬駅に向った。



金童寺跡広場の石壇

と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き

関電の大きな鉄塔の下を通り過ぎる頃、後続のハイカーが追いついてきて右の横道は入って行った。聞けば「北摂一番の展望所」案内板があった所だと言う。どうやら案内板は撤去されていた様だ。グループについて行って眺望を確認。三川合流地点が見えないので聞くともう少し先だと。彼等はここで昼食をとるようだが、我々は別の展望所を求めて先へと進む。5分ばかり行くと若山三角点の案内標識があった。三等三角点が設置されていた。傍の樹木に315.5mと標高が表示されていた。更に15分ばかり進んだが展望所らしき所が見当たらず、突然二宮会長がここで食事をする、と宣言した。

道の傍らの倒木に腰かけて昼食を取る。再び出発したのは12時45分。金網で囲われた鉄塔の側を通り抜けると舗装された広い林道に遭遇。その横の細い道を進むと5分ばかりで突然展望が開け、三川合流の様が手に取るように見られる。簡単なベンチもあり、ここまで来て昼食すれば良かったと悔やむ。



と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き

関電の大きな鉄塔の下を通り過ぎる頃、後続のハイカーが追いついてきて右の横道は入って行った。聞けば「北摂一番の展望所」案内板があった所だと言う。どうやら案内板は撤去されていた様だ。グループについて行って眺望を確認。三川合流地点が見えないので聞くともう少し先だと。彼等はここで昼食をとるようだが、我々は別の展望所を求めて先へと進む。5分ばかり行くと若山三角点の案内標識があった。三等三角点が設置されていた。傍の樹木に315.5mと標高が表示されていた。更に15分ばかり進んだが展望所らしき所が見当たらず、突然二宮会長がここで食事をする、と宣言した。



と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き



と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き

と想起させる礎石や石垣の跡が見られる。ここで給水休憩して、3.4km先の若山神社を目指して出発する。

要所要所に案内標識があり先ず迷う事は無いであろう。

比較的平坦な道を暫く行き

